

Arribo en horas de la mañana al bello municipio de Santa rosa de Cabal Desayuno y corto recorrido por el Parque de las Araucarias y la calle real, a la hora indicada traslado para ingresar a los termales de santa Rosa de Cabal, tiempo para estar en los termales y disfrutar de sus calidas aguas. Almuerzo y a la hora indicada traslado al hotel ubicado en el sector de los termales, Cena y Alojamiento.

Día 2. BIOPARQUE UKUMARI *FINLANDIA *TALLER DE CESTERIA (Sabado 13 de Septiembre)

Desayuno y salida con equipaje hacia el Quindío, en la ruta realizaremos parada para visitar el Bioparque UKUMARI recorrido por este hermoso zoológico, admirando su fauna y Flora, a la hora prevista salida para tomar ALMUERZO en la Finca de Riggo, menú establecido a la hora prevista arribo al municipio de FILANDIA, que se caracteriza por su bella arquitectura típica.

Allí se realizará un taller de cestería como producto de importancia de la región enmarcada al desarrollo del CAFÉ. Cada persona tendrá la oportunidad de realizar un canastico para llevar como recuerdo. Tiempo de la actividad y finalmente visita al mirador en JEEP típico de la zona. Traslado al hotel CENA y alojamiento.

Día 3. PARQUE DEL CAFE (Domingo 14 de Septiembre)

Desayuno, Salida de la finca hacia el parque del café, recorrido de todo el día ALMUERZO y a la hora prevista regreso al Hotel Cena. Noche de Integración y Alojamiento

Día 4. PARQUE RECUCA (Lunes 15 de Septiembre)

Desayuno, Salida de la finca con equipaje hacia el RECUCA, recorrido de la cultura Cafetera ALMUERZO y a la hora prevista inicio del regreso a Bogotá.

EL PLAN INCLUYE:

- · Transporte Terrestre
- Alojamiento
- · Alimentación completa
- 4 Desayunos + 4 Almuerzo y 3 Cenas
- Ingreso a los Termales Santa Rosa de Cabal (Zona Hotel)
- Entrada a Bioparque UKUMARI

EL PLAN NO INCLUYE: Alimentación no estipulada en el itnerario * Gastos de índole personal o no especificados en el incluye

* Entrada al Parque del Cafe

- * Entrada al Parque RECUCA
- * Guia de Turismo desde Bogotá
- * Tarjeta de Asistencia Medica

Precio por persona
7.850.000
Acomodacion
DBL - TLP



NOTAS

Unaquiar combio
unique combio en el orden del programa, soto se hará ante inconvenientes de fuerza mayor, pero siempre respetando de la mejor manera la compra que el pasojero ha realizado. * Las visitas incluidas en el programa
on para el grupo como tal. * Si alguna de las personas no desea consumir alguna de las comidas incluidas o de los touris una vez inicie el viaje, no tendrá derecho a devolución de dinero. * Al realizar las inscripciones para
stre tour quedar án aceptadas todas las condiciones de viaje estipuladas en el presente folleto. * El equipaje para trayactos terrestres el pasajero tendrá derecho a flevar una maleta en badega y una maleta tipo morral
omo equipaje de mano * Está prohibito fumar dentro de los Medios de Transporta. * En coso de conceleción del viaje, retendremos el 30%, del viador e el depósito; * Los menorse de edad son responsabilistad de sus
compañantes. * Por cada habitación se adajorán máximo das niños t. Os programas no incluyen Gestos no especificadas en el titherato. * En caso de no compilatar el cupo mínimo de 20 personas en las solidas puntuales
adapata entre la situación de la cupo mínimo de companyo de consensables. * La companyo tendre la las consensables el cupo mínimo de su pasados en las solidas puntuales